

Editorial: ¡diez números!

Nicolás Rojas-Cortes

El año 2020 comenzábamos un proyecto que a su vez era la continuación —al menos en espíritu— de otro: la revista *Perspectivas Éticas* (2002-2012), que buscó promover la discusión en torno a las controversias éticas propias de la realidad nacional. Con la dirección del Centro de Estudios de Ética Aplicada a cargo de nuestro compañero, el profesor Roberto Campos Garro (†), ese antiguo proyecto consiguió ahora una nueva oportunidad de materializarse, a la altura de los tiempos, en formato digital.

El nombre de nuestra revista, sin lugar a duda, puede causar extrañeza. Pese a ello siempre se perfiló como el objetivo que tuvimos a la vista para atrevernos a juntar la palabra *Ethika*, palabra relacionada con la moral en el griego antiguo, con el símbolo “+”, que refiere a la superación de la condición humana. Sería, entonces, desde la conjunción de esos sentidos que, en su nueva materialidad, seguimos buscando ser una plataforma de divulgación del conocimiento disciplinar para reflexionar sobre temas de interés contemporáneo.

Lograr publicar este número, el décimo, representa para nosotros un esfuerzo que ha tenido grandes frutos. La realización de eventos académicos bajo el periodo de dirección de Campos Garro nos permitió estabilizar un equipo editorial de nivel internacional que ha

custodiado la correcta ejecución de las evaluaciones de doble ciego a las que han sido sometidos los artículos publicados en cada número.

Hemos conseguido indexarnos tanto en DOAJ como en ERI-HPLUS —por mencionar nuestros últimos logros— instancias que muestran que *Ethika+* está encaminada a ser una publicación que difunde conocimiento importante en sus áreas de interés.

El apoyo de la dirección de Investigación de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad de Chile nos ofreció la oportunidad de profesionalizar tanto nuestras correcciones de estilo como el diseño de la revista. Según se puede apreciar en los números que hemos publicado, a partir del año 2023 la publicación cuenta con una nueva estética.

A continuación, el público lector podrá enfrentarse a las ideas de diversos autores/as que esperamos posibiliten el debate científico en nuestras disciplinas —en plural, porque esta no es una revista exclusivamente dedicada a la filosofía o a la ética, vamos *más* allá de las áreas clásicas— y fomenten una discusión a la altura de los tiempos. Si el fundador de nuestra casa de estudios decía que la universidad es el lugar en donde todas las verdades se tocan, mediante esta publicación universitaria les seguimos invitando a examinar esas verdades que están al filo de la investigación de punta.